



REAL MADRID Hazard: "Aún no soy un galáctico" **P40**

LA LIDIA Por qué ya van 11 cogidas en San Isidro **P39**

EL VIAJERO Por Burgos, con arte y buena mesa

PP y Cs llevan hasta el final su pulso por el poder en Madrid

Los populares rechazan la exigencia de repartir la alcaldía en dos años para Villacís y dos para Almeida

ERC se abre a la abstención en la investidura de Sánchez **P20**

Colau ofrece al PSC casi la mitad de los cargos en Barcelona **P19**

Pacto PSOE-Cs en Castilla-La Mancha para los Ayuntamientos **P16**

OPINIÓN
Querido Albert
Francesc de Carreras **P16**

El autor, fundador de Cs, analiza la estrategia de su líder

G. R. PINA / J. J. MATEO, Madrid
Corren las horas para la constitución, mañana, de todos los Ayuntamientos mientras la derecha libra una batalla interna por el poder en la capital que condiciona también a la Comunidad de Madrid. El PP y Ciudadanos chocan sobre quién ocupará la alcaldía, después de que el partido de Albert Rivera propusiera ayer repartir el mandato entre dos años para su candidata, Begoña Villacís, y otros dos para José Luis Martínez-Almeida, del PP. Los populares rechazaron esa solución y lanzaron duras críticas a Villacís por poner en riesgo el relevo de Manuela Carmena. La tensión sube así entre las dos formaciones, que dependen del apoyo de Vox tanto en el municipio como en la Comunidad. El partido de Abascal se limitó a emplazar a sus aliados a resolver sus problemas.

La fórmula para compartir el mandato es igual a la que Cs y el PSOE han acordado para Albacete y Ciudad Real, en el marco de un acuerdo para los Ayuntamientos de Castilla-La Mancha, la única excepción a la dinámica de bloques que se ha impuesto en las grandes ciudades. **PÁGINAS 16 Y 17**



Uno de los dos petroleros arde tras ser atacado en aguas del golfo de Omán. / ISNA

EE UU acusa a Irán del ataque a dos petroleros en el golfo de Omán

Otros cuatro barcos fueron saboteados en mayo en la misma zona. El incidente dispara el precio del crudo por encima de los 62 dólares

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái
Un nuevo incidente naval en aguas del golfo de Omán disparó ayer todas las alarmas en una de las regiones más explosivas del mundo. Dos petroleros, uno noruego y otro japonés, fueron atacados a las puertas del estrecho de Ormuz, muy cerca de donde hace un mes otros cuatro buques sufrieron sabotajes. Las tripula-

ciones fueron evacuadas indemnes, salvo un herido leve.

Mike Pompeo, secretario de Estado de EE UU, acusó horas después a Irán del ataque, que coincidió con la visita del primer ministro japonés, Shinzo Abe, a Teherán para mediar entre ambos países tras su reciente escalada verbal. Los portavoces iraníes aseguran que su país no tiene na-

da que ver con el incidente y defienden que alguien está tratando de dañar su reputación y enfrentarse con la comunidad internacional.

Por la ruta en la que se produjeron los ataques, circula una quinta parte del petróleo mundial. La tensión hizo que el precio del crudo se disparara un 4%, hasta los 62 dólares. **PÁGINA 2**

El euroescéptico Boris Johnson vence el primer asalto para relevar a May

RAFA DE MIGUEL, Londres
El euroescéptico Boris Johnson obtuvo ayer una rotunda victoria en la primera votación para suceder a Theresa May en el liderazgo de los conservadores británicos. Pero las voces moderadas del partido han comenzado a conjurarse para derrotar al candidato de los partidarios de un Brexit duro. **PÁGINA 3**

RECUPERA TUS PUNTOS DE UNA MANERA RÁPIDA, SENCILLA EN UNA DE NUESTRAS 360 AUTOESCUELAS AUTORIZADAS

RECUPERA TUS PUNTOS

Si no respetas las normas de la circulación, pondrás tu vida y la de los demás en peligro y perderás puntos.

U.T.E
pxp
www.comorecuperarpuntos.es f t



Francisco abronca a los nuncios: "No se critica al Papa a sus espaldas"

DANIEL VERDÚ, Roma
El papa Francisco se reunió ayer con sus 98 embajadores en activo y los 46 que están jubilados. Y, además de reclamarles austeridad por medio de un decálogo encaminado a evitar el lujo, les abroncó por criticarle a sus espaldas. La reprimenda hacía pensar en el arzobispo Carlo Maria Viganò, que acusó al Papa el vera-

no pasado de encubrir abusos del cardenal Theodore McCarrick. El caso, cuya veracidad fue discutida, destapó cómo una serie de altos cargos eclesiales —también nuncios— llevaban tiempo organizándose para atacar a este pontificado desde medios de comunicación financiados, en muchas ocasiones, por la extrema derecha. **PÁGINA 5**